

## SEMAINE 9

## du 13 au 17 novembre 2017



Cette semaine, nous nous sommes tous entraînés à sculpter des animaux de la ferme avec de la pâte à modeler, afin de nous préparer à utiliser l'argile la semaine prochaine; les résultats sont très intéressants!



Dans le cadre de nos recherches sur les animaux de la ferme, nous avons pu lire plusieurs documentaires et rencontrer les animaux et leurs éleveurs lors des sorties. Afin de faire le bilan de ce que nous avons appris, les enfants de moyenne section ont réalisé les fiches d'identité de quelques animaux, qu'ils ont présentées en exposé à leurs camarades.



Mardi, les enfants de grande section se sont rendus au cinéma, accompagnés de Chantal, pour visionner le film « En sortant de l'école », collection de treize courts-métrages d'animation faisant référence aux poèmes de Jacques Prévert. Vous pourrez retrouver une fiche-mémoire de cette sortie dans le classeur de parcours culturel.

Jeudi, nous avons remarqué que l'une des graines de citrouilles apportées par Anissa et plantées dans une petite jardinière de la classe semblait germer: les bords transparents du récipient nous permettent depuis plusieurs jours d'observer le développement des racines sous la terre et nous voyons désormais une petite tige verte qui dépasse à la surface. Nous attendons avec impatience l'apparition des premières feuilles!



Avec cette nouvelle période est apparu un nouveau parcours dans la salle de motricité, que nous avons pu tester librement cette semaine. Nous allons ainsi pouvoir réinvestir nos découvertes de la première période, et développer de nouvelles compétences motrices, grâce à des ateliers et du matériel que nous ne connaissions pas encore, comme les barres parallèles ou la poutre suspendue.



Le mois de novembre a également signé le retour de la chorale d'école. Chaque mercredi, nous répétons ainsi avec les élèves des trois autres classes de maternelle, les chants que nous avons appris.